

El Polideportivo Villafontana acoge la jornada `Multideporte´ con la participación de más de 200 escolares

Fecha de publicación: 30/09/20160:00

Descripción:



Más de 200 alumnos de 4º de la ESO de los colegios Luis Álvarez Lencero, Andrés Torrejón, Las Cumbres y Margarita Xirgú, han participado esta mañana en la jornada `Multideporte´ organizada por la Concejalía de Deportes.

Según Agustín Martín, concejal de Deportes, que ha estado presente en el Polideportivo Villafontana, "la jornada se enmarca en el programa de fomento del deporte de base y escolar como pilar para llevar una vida activa y saludable".

"Además del carácter saludable que ha tenido la jornada, la Concejalía de Deportes ha querido ayudar a potenciar deportes más minoritarios, pero que son igualmente divertidos que los más populares y practicados en estas edades", ha destacado el concejal.

Las actividades deportivas que se han practicado han sido balonmano, baloncesto, voleibol, gimnasia artística, rugby, ajedrez, atletismo y bádminton. Los participantes han rotado por todos los deportes y así han podido probar sus habilidades en todas estas disciplinas.